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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．故 根本正則様(元会員)へ黙祷
４．会長の時間
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．創立４５周年動画鑑賞および５０周年に向けて
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆故 根本正則様へ黙祷
本日１１月１９日は、２０００-０１年度クラブ会長、２００１-

０２年度～２００３-０４年度地区幹事、２００５-０６年度ロー
タリーの友委員、２００９-１０年度地区社会奉仕委員長
を歴任されました根本正則様の命日で、三回忌をお
迎えになりました。クラブをはじめロータリーの発
展に多大なる貢献をして頂きました根本様を追悼し、
黙祷を捧げました。

◆会長の時間 髙森会長
１．先週の例会で再度、災害募金箱をまわさせて頂き

ました。その結果８,５００円集まり前々回の３３,０００円
と本部費から８,５００円を拠出して５万円を地区へ送金
致しました。皆様のご協力に感謝致します。

２．明日クラブ活性化ワークショップがガバナー補佐、
地区役員、各クラブの会長、会長エレクトを対象に
Zoom開催されます。詳細は各テーブルに配布してあ
りますチラシをご覧下さい。全会員視聴可能ですの
で、お時間がございましたらご視聴下さい。

３．２２日(月)午後６時３０分からうおせんさんで桐生４ＲＣ
会長幹事会を行います。坪井ガバナー補佐と私と小
林幹事の３名が出席致します。

４．前回の例会でもお知らせ致しましたが、例年と同
額の年会費をお納め下さいました会員には、各々預
り金として会計処理しております。そろそろ年末を
迎えますので３拠金に振り替える提案書を本日お渡
し致しました。ご確認下さい。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇次例会は森田高史パストガバナーをお迎えして『ロ

ータリー財団月間に因んで』の講話をして頂きます。
森田ＰＧより、その際に必ず「会員必携」をご持参下さ
いとの事ですので、お忘れ無きようお願い致します。

◇下記のものを各テーブルに配布してあります。
・ハイライトよねやまvol.２６０
・希望の家様から地区補助金贈呈品紹介とお礼のリーフレット
・クラブ活性化ワークショップのチラシ
◇例会変更のお知らせ 該当なし
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 11/8 桐生南ＲＣ 11/9
◆食事メニュー

刺身の盛り合わせ､鯛の粕漬け､パスタサラダ､卵焼き､
ミニハンバーグ彩り野菜添え､味付け数の子､香の物､

ほうれん草のごま和え､白飯､けんちん汁､りんご
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 山同出席担当

会員総数５３名 （出席免除者１０名の内９名出席の為）
出席率対象者５２名、 出席率対象者出席人数３９名
欠席者１３名(内前メイク５名) 出席率８４.６２％
前々例会修正出席率８８.４６％ (最終欠席者６名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員

５０周年実行委員長･下井田パスト会長よろしくお願い
します 前原君､坪井君､乾君
｢５０周年｣うまく行きますように 野村君
祝ＭＶＰ！オータニサン 野田君
えびす講に行ってきました 阿左美君
えびす講すごく楽しかったです 堀江君
今日はえびす講の割に暖かい 近藤君
家の近くのながめ公園がシーズンで人が出てきました 正田君
気付けば今年も１１月下旬あと１ヶ月と少し｡毎日を大
切に過ごします 新島君
先日のゴルフコンペお世話になりました 髙森君
当クラブゴルフコンペに優勝(２９年振り) 金子君
金子さんゴルフ優勝おめでとう！ 江原君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

◇ロータリー財団 清水拠金委員長
５０周年実行委員長･下井田パスト会長よろしくお願い
します 髙森君､近藤君
｢ついて来い｣言ってた人の今介護 野村君
大リーグ大谷翔平選手ＭＶＰ受賞おめでとう！

金子君､野田君
日々日常がもどりつつあります 堀江君
食事３回と寝る時以外は動きまわっています 舩戸君
桐生は遠いです 乾君

◇米山ボックス 清水拠金委員長
根本さんにはお世話になりました｡もう２年とのこと 近藤君
金子さんゴルフ優勝おめでとう 正田君
正田さんお気遣いありがとうございます 髙森君
飲みに出掛けなくなりました 野村君
今晩６時頃９８％の部分月食です｡東の空です 野田君
暖かい毎日が続き過ごしやすいです 乾君､堀江君
昨日は１回も畑に顔を出すことができませんでした 舩戸君
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桐生西ロータリークラブ

◆創立４５周年事業動画鑑賞

趣旨説明 髙森会長

４５周年の動画との事ですが、実際
は当時ビデオ撮影を行っておらず、
多くの写真のデータを元に山形剛君
にスライドを作成して頂きました。
大変な作業だったと思います。先ずは山形会員にお
礼を申し上げます。

この動画鑑賞を企画した理由は、その後入会され
た会員や当日出席出来なかった会員もいらっしゃい
ますので、先輩達の活動を見て戴いてロータリーの
周年行事がどの様なものかを理解して頂き、各々の
役割をスムーズに進めて頂くことが目的です。

開催日は来年の４月１７日ですが、５０周年に充てら
れる例会が余り無く、是非、この機会を有効に活か
して頂きたいと思います。

４５周年を振り返って
５０周年に活かす

創立５０周年実行委員長

下井田秀一パスト会長

４５周年で素晴らしかった事は、茂木健一郎という大
変著名な方をお招きして、一般市民にも公開し大きな
講演会が開催できたことです。これは当クラブにとり
ましても一大事業であり、しかも大成功を収めました。

本来の周年行事は、あの様な大きな事業を企画して
会員全員で成し遂げる事であり、その過程で得られる
ことは計り知れず、その重要性を再認識致しました。

それに比べると、半世紀である５０周年にも拘わらず、
新型コロナによりどうしてもこじんまりと開催せざる
を得ません。過去の周年行事を盛大にやられた先輩方
を思いますと申し訳ない気持ちと、残念な気持ちを、
実際は抱いております。

それでは、どの様に開催すれば成功といえるのでし
ょうか？その成功の尺度はこれまでとは大分異なりま
す。前回も申し上げましたが、こじんまりとした内向
きの開催で内部充実に重きを置きます。内向きですか
ら外からの評価は得られない訳で、成功したかどうか
は終わった時に成功と思えるかどうかであり、それは
会員各位の心の中にあるのだと思います。

もう少し掘り下げてみますと、先ず５０年の歴史を勉
強する事だと思います。非常に膨大で重い我がクラブ
の５０年の歩みを、記念誌に上手く纏める事が大きな課
題です。そこから再認識できた事や、何かを感じて得
られた事、そしてプライドが芽生えれば、歴史を学ん
だ事で得られた成功になるのだと思います。

《次例会予告》

１２月３日 (金 ) 年次総会

また同時に、これからの半世紀の一歩を踏み出すこ
とにもなる訳です。皆さん、どの様な未来像を描いて
歩み出して行くのでしょうか？過去の５０年のプライド
を元に、各々が描く将来像が、重要な鍵になります。

それは、創立５０周年の準備を行っていく中で自ずと
見えてきて、達成感に繋がっていくのだと思います。

そこで、全会員にこれまでのロータリーライフでの
最大の思い出と、これからの目標とするクラブの未来
像を描いて頂いて、それをコメントにして提出して頂
く事に致しました。記念誌の会員紹介の欄に顔写真と
共にコメントも掲載する予定です。

また、全会員が描いた未来像を集約したものを『５０
周年宣言』と致します。

『記念誌』、『会員コメント』、『５０周年宣言』、この３
つが大きな柱になります。そして５０周年宣言を上手く
纏める事が最大のポイントです。各々役割分担があり
ますが、この事を常に意識して務めて頂きたいと改め
てお願い致します。

『５０周年宣言』の推敲はこれからですが、「伝統を守
ること。そして伝統は社会の変化に応じて進化させて
行くこと。」これは、盛り込みたいと思っています。

ただ進化(変更)することで気を付けなくてはならな
い重要な事があります。それは、５０年掛けて行って来
た事にはそれなりの意義や意味があり、受益者もいら
っしゃる訳です。拙速にならない様に十分に検討した
上で建設的に変えて行く事を決して忘れないで下さい。

これから役割分担が細分化して参ります。どうぞ皆
様ご協力の程、重ねてお願い致します。

髙森年度第２回ゴルフコンペ開催
１１月１６日(火)に髙森年度第２回ゴルフコンペが、ゴ

ルフ部員１９名が参加して、赤城カントリークラブで
秋晴れの中、開催されました。

その成績発表と優勝カップ授与式が１１月１９日(金)
の例会で行われました。結果は下記の通りです。

優 勝 金子 福松君

準優勝 中野幸三郎君

第３位 浦野 幸子君

金子福松パスト会長優勝コメント

２９年振りにやっと優勝できました！
ハンディをいっぱい頂いているのになかなか優勝出来ず
にいたのですが、これも良いサムに恵まれたお陰と感謝
します。同組の４人ともゴールドで、のびのびとプレーで
きたのも良かったのだと思います。


